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Frau Ewers informiert, dass es baulich am Schulstandort der Goethe-Schule noch viel zu tun 
gäbe. Dafür seien mittelfristig Gelder eingestellt. Wichtig sei, wie es schulinhaltlich weitergehe. 
Der Presse war zu entnehmen, wie die Entwicklung aussehen könne. Voraussetzungen für eine 
positive Entwicklung werde man in der nächsten Zeit schaffen. 
 
Herr Rudolph ergänzt, dass man mit den baulichen Voraussetzungen gut zu inhaltlichen Dingen 
übergehen könne. 
 
 

 


